

フェアウインドきの リハビリテーション科 夏だより

25'

きの
リハ

25' 残暑お見舞い申し上げます。
毎日入道雲が出現中・・・
蒸し暑い日々を
みんなで乗り越えたい！



暑さ対策～夏服を導入しました！



猛暑対策の一つとして、リハビリスタッフに夏用のポロシャツを導入しました。「動きやすくなった」とスタッフからは好評です！！益々元気なリハビリを提供していきます。



通所 リハビリ



デイケアを卒業されたご利用様。
担当セラピストは最後の日にお会いすることができず...

ご本人に了承いただき、LINE通話で最後のご挨拶。
"ここがとてもいいところだったから"と
とても残念がってくださりつつも、
"次のところでもがんばります"と力強いお言葉を
伝えてくださいました。

この世に生まれると出会いがあれば
別れもあります、
さよならすることが寂しいと思い合える関係を
築くことができていたことに、
担当セラピストも
LINE通話をフォローしていたスタッフたちも、
みんな涙・涙でした 🥹

施設での支援は終わりましたが、
"つながり"は"ずっと"です 🍀
これからも、いつでもきのを頼れる場所と
思っていてくださいね 🙌

🍀 デイ担当スタッフの日常 🍀



利用者様の歩行器が具合悪いらしく、ご本人から
相談がありました
ブレーキ、タイヤ、歩行器の軸、歩行器をおして
みた際の違和感・・・。
どこに不具合があるのか？
セラピストたち色々な目と手と感覚で評価。

不具合については福祉用具業者様へ
早急に連絡をし、交換いただくことになりました

早期発見、迅速な対応がご利用様が
安心安全に暮らしていけるための
大切な支援の視点ですね 🙌

入所の リハビリ

在宅復帰目的の方も、
長期利用予定の方も、
暑さに負けず、
元気に体操しています！

昨年度の訪問指導の
実施割合は

入所時：71%

退所時：91%

でした。

シーティング・
ポジショニングにも
力をいれています！



短期集中リハビリ
期間は、毎日個別
リハビリをしています



勉強会・研究活動



今年度はチーム研究活動のグルー
プワークに取り組んでいます。
重度化予防、認知症予防、在宅支
援と連携という3つのテーマを通し
て研鑽を深めています。
利用者様や家族様への支援へ繋がる
よう、チームで頑張ります!(^^)!



当法人しずはうすの高橋主任を招い
ての勉強会を開催。

京都理学療法学会へ投稿した論文
『多職種チームによる生活期呼吸リ
ハビリテーションを実施したCOVID-
19肺炎後の胃癌末期の一症例』に基
づいて、地域リハにおける呼吸リハ
ビリテーションの実践についてレク
チャーしていただきました。

訪問リハビリテーションより



居宅ケアマネジャーの皆様へ

いつも在宅生活を支えていただき感謝します！
今年の夏は本当に暑かったですね。
まだまだ猛暑が続くようです（泣）
皆さまお身体ご自愛ください…

フェアウインドきの リハビリスタッフ一同

スタッフから一言

青木



この夏は体調不良のため入院される方が多かった印象です。8月下旬より退院調整の連絡が入った方もいらっしゃるようです。家に帰って再開できる日を心待ちにしています！

小松



OS-1をおいしいと感じたら脱水傾向にあるといわれています。まさに先日は、ものすごくおいしく感じました……。熱中症には気を付けないといけませんね。

高田



毎日バイクで回っています。日差しがきつい時は、長袖の方が、かえって涼しく感じます。ネッククーラーを使って暑さ対策しています！

24年度 訪問リハデータより

	2024年度	前年比
登録者数	57名	▲2.2人
平均年齢	83歳	▲1歳
平均介護度	2.3	▲0.2
平均実施率	78.8%	▲0.6
新規総数	20名	▲8名
終了総数	22名	7名
移行支援数	6名	4名

2024年度の特徴としては、訪問リハから通所介護等への移行支援につながったケースが多く見受けられました。

お気軽に相談ください

フェアウインドきの



代表 075-712-5252

直通 075-744-0025

訪問リハビリ 担当:青木